



Rindió protesta Claudia Sheinbaum como Presidenta de México

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- Día histórico, la mañana de este martes Claudia Sheinbaum Pardo rindió protesta como la primera mujer Presidenta de México.

La ceremonia protocolaria fue ante el **Congreso** y casi mil invitados nacionales y extranjeros presenciaron el momento en el que recibió la Banda Presidencial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbiDaMuK5nBOroo7mEYKqC0BbQhNGn6ui5JaWAAHgdj2UA?e=5u1GDf>